

Condena la ONU ataques terroristas que dejaron decenas de muertos en varios países



Naciones Unidas, 12 dic (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Peter Thomson, condenó los ataques terroristas que en varias partes del mundo dejaron decenas de muertos y cientos de heridos durante el fin de semana.

A través de un comunicado refiere Thomson que en el contexto del fin de 2016 y cercano a la tradición de paz y felicidad de estos días, duele ver semejante ola de violencia, en tanto, condena a quienes tratan de lograr sus objetivos mediante despreciables actos dirigidos contra hombres, mujeres y niños inocentes.

También en el texto lamenta el directivo de la ONU las acciones terroristas de los últimos días en Somalia, Nigeria, Egipto, Yemen y Turquía con saldo de al menos 200 víctimas fatales, mientras, expresa las condolencias a los familiares de los fallecidos y una pronta recuperación a los lesionados.

El presidente de la Asamblea en su Período setenta y uno de Sesiones insistió en que el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones representa una seria amenaza para la paz y la seguridad internacionales y en la solidaridad de la ONU con los países azotados por el flagelo.

También el papa Copto (ortodoxo), Tawadros II, ofició una misa previa a los funerales de los 23 muertos en un ataque terrorista realizado la víspera en El Cairo contra los fieles que asistían a la iglesia de San Pedro.

Durante el servicio fúnebre, el patriarca enfatizó que el terrorismo que ahora se volcó sobre los cristianos egipcios "tiene como objetivo golpear la estabilidad de toda la patria".

El pueblo egipcio, enfatizó ante autoridades religiosas, gubernamentales y las familias de los muertos reunidas en la iglesia de la Virgen María, en Nasr City, noreste de El Cairo, "no es violento ni terrorista".

El funeral de Estado, al que está previsto que asista el presidente egipcio, Abdel Fattah El Sisi, se realizará en el cercano memorial al Soldado Desconocido.

En un comunicado emitido la víspera, El Sisi enfatizó la determinación de las autoridades del país de castigar a los agresores y a someter a juicio a todos aquellos que hayan "incitado, facilitado o participado" en el ataque terrorista.

Durante la misa dominical, desconocidos hicieron estallar un artefacto explosivo en el interior de la iglesia de San Pedro, dentro del recinto de la capitalina catedral de San Marcos, lo cual provocó la muerte a 23 personas, y heridas a otras 49.

Esas acciones, enfatizó el mandatario, son parte de "una guerra contra el gran pueblo egipcio".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115283-condena-la-onu-ataques-terroristas-que-dejaron-decenas-de-muertos-en-varios-paises>



Radio Habana Cuba